Pressemitteilung

Dienstag, 17. März 2020

Für Fragen rund um das Thema "Corona-Virus". Stadt Norderstedt richtet Bürgertelefon ein

Norderstedt. Die dynamische Ausbreitung des Corona-Virus hat inzwischen ganz erhebliche Auswirkungen auf das öffentliche wie auf das private Leben. Die Stadt Norderstedt möchte ihren Bürgerinnen und Bürgern gerade auch in dieser Sondersituation helfend zur Seite stehen – deshalb informiert die Verwaltung fortlaufend aktuell und sachorientiert über die neuesten Entwicklungen. Zusätzlich hat die Stadt ein **Bürgertelefon** eingerichtet. **Ab Dienstag (17. März, 15 Uhr)** können die Bürgerinnen und Bürger die Rufnummer **040/ 535 95 658** anwählen, um ihre Fragen rund um das Thema "Corona-Virus und die Auswirkungen" zu stellen.

Das Bürgertelefon ist montags bis freitags von 8 bis 18 Uhr besetzt.

Viele weitere Informationen zum Thema "Corona-Virus" finden sich unter <u>www.norderstedt.de</u> im Internet und auf der Facebookseite der Stadt Norderstedt.

Tel.: 040/535 95 398 presse@norderstedt.de